

Ressort: Gesundheit

Gröhe wirft Kassenärzten Verantwortungslosigkeit vor

Berlin, 12.02.2015, 00:00 Uhr

GDN - Gesundheitsminister Hermann Gröhe (CDU) hat der Kassenärztlichen Bundesvereinigung (KBV) vorgeworfen, mit falschen Behauptungen seine Reformpläne zu Praxisverteilung und Arztterminen zu bekämpfen. Zu behaupten, er wolle die freie Arztwahl einschränken und riskiere das Überleben von bis zu 25.000 Praxen sei "unverantwortlich", sagte Gröhe der "Bild" (Donnerstag).

"Auch in überversorgten Gebieten wird es immer von der konkreten Versorgungslage abhängen, ob eine Praxis nachbesetzt wird", sagte der Gesundheitsminister. Auch der Vorwurf, er wolle die freie Arztwahl einschränken, sei "Unsinn". "Richtig ist: Wir stärken die Rechte der Patienten", so Gröhe. Innerhalb von vier Wochen solle jeder gesetzlich Versicherte in Zukunft einen Facharzttermin bekommen.

Bericht online:

<https://www.germailynews.com/bericht-49594/groehe-wirft-kassenaerzten-verantwortungslosigkeit-vor.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com